



4 octobre 2023

Communications aux parents

Marchethon

Bonjour, c'est avec une grande joie que la Fondation M.A.S.S.É refait son marchethon d'Halloween encore une fois cette année. Vous trouverez dans vos pigeoniers respectifs la feuille explicative ainsi que l'enveloppe adressée à chaque élève pour ramener les sommes amassées. Les élèves doivent vous remettre au plus tard le 24 octobre 2023 les fonds qu'ils auront récoltés. Merci de votre collaboration.

Isabelle Bouchard

Présidente de la fondation M.A.S.S.É

Programmes musicaux

Nous tenons à vous remercier de l'enthousiasme dont vous avez fait preuve afin d'inscrire vos enfants à nos différents programmes musicaux. Vos enfants auront la chance de vivre une expérience unique en son genre. L'école Massé est la seule école à offrir une programmation comme celle-ci. Vous trouverez les différentes informations concernant le programme de musique sur le site web de l'école : <https://masse.cssd.gouv.qc.ca/ecole/musique>

Les différents programmes musicaux commenceront le 10 octobre 2023.

De plus, si certains d'entre vous n'ont pas eu la chance d'inscrire leur enfant à une activité musicale, il est toujours possible de le faire en écrivant à l'adresse suivante : musiquemasse@cssd.gouv.qc.ca

Départ hâtif

Nous constatons depuis le début de l'année que plusieurs d'entre vous viennent chercher leurs enfants avant 15 h 37. Lorsque vous venez chercher votre enfant avant la fin des cours, ceci implique :

1. Que nous devons faire un appel en classe pour le prévenir de son départ ;
2. Que l'enseignante arrête son activité pour organiser le départ de l'élève



3. Que votre enfant manque une partie de l'enseignement fait en classe.

Lorsque ceci arrive à plus d'une reprise dans la journée pour différents élèves, cela devient un irritant pour les enseignants. Nous vous demandons donc de limiter vos départs hâtifs à ce qui est essentiel. Si vous venez chercher votre enfant pendant la récréation, nous vous demanderons de patienter à la fin de celle-ci, car il est très difficile de rejoindre les élèves à ce moment. Vous trouverez notre horaire sur le site web de l'école.

Lancement des 27es journées de la culture et inauguration de la cour d'école

Vendredi dernier à 13 h 30 les élèves de l'école Massé ont participé au lancement des 27es journées de la culture en interprétant « Le grand rendez-vous », une composition originale proposée par Fanny Bloom et l'Orchestre symphonique de Montréal, sous la direction de maestro Rafael Payare.

Nous avons profité de ce moment pour inaugurer notre nouvelle cour d'école. Les membres de notre comité de la cour d'école, M. Jean-François Duval, M. Marc Séguin, Mme Martine Roberge, Mme Anne-Marie Leblanc et Mme Mélanie Demers étaient présents pour l'événement. Nous avons également accueilli le conseiller municipal du district de Limbour M. Louis Sabourin, le directeur général adjoint du centre de service scolaire des Draveurs M. Guy Bélair et la présidente de la fondation Massé Mme Isabelle Bouchard.





Première communication

Vous recevrez la 1^{re} communication le 13 octobre 2023. Elle sera disponible sur le Portail Mosaïk. D'autres informations suivront en novembre concernant le bulletin et la rencontre de parents.

Journée mondiale des enseignantes et enseignants.

Le 5 octobre prochain sera la journée mondiale des enseignants et enseignantes. C'est une belle occasion pour votre enfant ou pour vous de remercier l'enseignant de votre enfant pour le travail accompli.

Pratique d'évacuation en cas d'incendie

Les élèves ont eu aujourd'hui, une pratique d'évacuation en cas d'incendie. Nos élèves ont très bien réagi et ils ont sorti de façon calme et silencieuse.

Présentation des écoles secondaires

Le 2 octobre, les élèves de 6^e année auront une présentation des différents programmes et concentrations offerts par le Centre de service scolaire des Draveurs. Ils recevront alors la documentation vous indiquant les critères de sélection ainsi que les dates des portes ouvertes et des tests d'admission le cas échéant.

Ces programmes sont offerts aux élèves qui ont un intérêt en lien avec ceux-ci et ils ne sont pas garants d'un parcours scolaire stimulant si votre enfant ne démontre pas d'intérêt pour ce genre de parcours.

Nous vous invitons donc à discuter avec ce dernier afin de faire un choix répondant le mieux à ses intérêts et capacités.

Nous vous souhaitons un bon congé de l'Action de grâce.

William Custeau
Directeur

Marie-Michèle Lalonde
Directrice adjointe